
EL PISTO REGIONAL
—o o o ----------------------

lUyel  15 por 
ciento

El Consejo Político regional de 
la coalición IU ha aprobado 
una resolución mediante la cual 
expresa su opinión sobre la 
cesión del 15 por ciento del 
IRPF a las Comunidades 
Autónomas. Para esta 
formación política que "ha 
defendido siempre la 
autonomía y suficiencia 
financieras de las CC.AA.", la 
aprobación en el Consejo de 
Política Fiscal y Financiera de 
la fórmula por la cual se ha 
aprobado la corresponsabilidad 
fiscal "obedece más a presión 
de Convergencia i Unió que a 
un debate sereno sobre un 
debate de tanta importancia", 
si bien este acuerdo puede 
"abrir una puerta a un futuro 
más autónomo".
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Ferrer Salat, en 
las "Jornadas 
Olímpicas"
Miembros del Comité 
Olímpico Español han 
participado en las "Jornadas 
Olímpicas" que, durante cuatro 
días, se han venido celebrando 
en Toledo. En las mismas 
partició el presidente del COE, § 
Carlos Ferrer Salat, quien I  
resaltó, a lo largo del discurso 
inaugural, el interés mostrado 
por los castellano-manchegos 
por el deporte. Salat, que 
resaltó la figura de dos 
deportistas regionales, José 
Luis González y Federico 
Martín Bahamontes, hizo 
hincapié en la importancia que 
se está dando en Castilla-La 
Mancha a la promoción del 
deporte. Precismante Ferrer 
Salat explicó en Toledo los 
proyectos que a este respecto 
tiene la ADO, Asociación de 
Deportes Olímpicos.

Martínez, condecorado en 
Austria

El presidente de la Asamblea Parlamentaria del Consejo de 
Europa, el ciudadrealeño Miguel Angel Martínez, ha sido 
condecorado en Viena, en presencia de Felipe González, con la 
gran insignia de oro de Austria por sus méritos en la buena 
cooperación entre el Consejo de Europa y el Parlamento 
austríaco. Martínez, que accedió a la presidencia de este 
organismo en 1992, ha recibido esta condecoración 
de manos del ministro de Asuntos Exteriores austríaco, Alois 
Mock.
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Retraso en las subvenciones del 
girasol
Un gran número de agricultores de toda la región aún no han 
recibido la primera parte del pago correspondiente al 50% de la 
subvención del girasol, cuyo plazo para ser efectivo cumplió el 
pasado 30 de septiembre. Según la Asociación de Jóvenes 
Agricultores, ASAJA, ésto ha ocasionado grandes perjuicios en las 
economías de los afectados ya que muchos de los agricultores 
tenían vencimientos de préstamos y créditos antes de dicha fecha. 
ASAJA ha solicitado a la Administración los intereses de demora, 
así como información urgente de los errores existentes.
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Menos
incendios en la 
Región
La superficie arbolada 
quemada en la Región en 1993 
ha sido la más baja de los 
últimos años. En Castilla-La 
Mancha han ardido este año 
483 hectáreas en un total de 
477 incendios, 237 hectáreas 
menos que en el 92, 
considerado también "bueno" 
en cuanto al número de 
incendios forestales. Este 
verano.se han invertido 2.800 
millones de pesetas en la 
campaña de prevención y 
extinción de incendios en la 
que han participado 1.700 
personas. Por provincias ha 
sido Toledo con 139 siniestros 
y 135 hectáreas devastadas, la 
que ha registrado más 
siniestros, y las que menos, 
Albacete y Ciudad Real.

— O O O -----------------------------------------

Los escolares se 
vacunan contra 
la hepatitis
Unos veintisiete mil alumnos 
de EGB podrán acogerse al 
Plan de Salud Escolar y 
vacunarse contra la hepatitis B, 
causante del 80% de los 
cánceres de hígado. En 1992 se 
declararon 71 casos de hepatitis 
B, aunque las estimaciones son 
de 300. Este plan ha sido 
puesto en funcionamiento por 
la Consejería de Sanidad de la 
Junta de Comunidades, y el 
presupuesto es de 143 millones 
de pesetas. La consejera de 
Sanidad, Paloma Fernández, 
resaltó la importancia de la 
vacuna contra una enfermedad 
causante de un gran absentismo 
escolar y que puede dejar 
secuelas irreversibles de no 
prevenirse a tiempo. El Plan de 
Salud Escolar tiene como 
objetivo mejorar la salud de los 
niños y prevenir enfermedades 
futuras.
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